

Wir, der



,bedanken uns recht herzlich bei der
Deutschen reiterlichen Vereinigung
sowie beim Globus Baumarkt für die
Unterstützung

Beim schönsten Septemberwetter hieß es auch bei uns

PACK an ! Mach mit!

Mit rund 25 Mitgliedern über den Tag verteilt wurde die Sanierung durch Neuverlegung der Drainage in Angriff genommen.

Gut zu sehen, auch bei Beginn der Baumaßnahme war auf die Pfützen verlass.



Frauenpower

Bei uns hieß es nicht, das ist Bodo mit dem Bagger und er baggert noch 😊, sondern unser Vereinsmitglied Anna-Dorren war die Frau am Steuer. Dadurch, dass Sie dies beruflich macht, konnte man sich keine bessere Unterstützung vorstellen.

Natürlich durften nach „Einweisung“ auch die „Herren“ mal kurz das Steuer übernehmen, denn welcher Mann kann einem Bagger schon widerstehen 😊



Es muss immer erst schlimmer aussehen, bevor es besser wird

Allmählich ähnelt unser Dressurplatz eher einer Mondlandschaft. Auch der ein oder andere Reiter fand den Platz für eine Vielseitigkeit für sehr angemessen.

Die Drainagestränge wurden gelegt.



Auch Pause muss mal sein

Wer hart arbeitet, hat auch eine Pause verdient.



Denn nicht nur auf dem Dressurplatz, sondern auch um den Dressurplatz wurde „klar schiff“ gemacht.



Müde bin ich geh zu Ruh

Die Maßnahme wurde innerhalb eines Tages umgesetzt.

Etwas kaputt und mit Muskelkater am nächsten Tag bestückt, kling der Abend bei frisch Gegrilltem und kühlen Getränken aus.

